

42 A 14379

Vorwort.

Es ist von dem Verfasser der folgenden Blätter oft mit Bedauern bemerkt worden, daß in Büchern, welche die Kinder mit den Wahrheiten der Religion bekannt machen sollen, die Lehren von der Erlösung und Versöhnung, welche doch die wichtigsten und tiefsten sind, gewöhnlich in einer zu unbestimmten und dunkeln Sprache für das Verständniß eines Kindes vorgetragen werden. In dieser kleinen, den Kindern einiger Freunde gewidmeten Erzählung ist ein schwacher Versuch gemacht, ganz jungen Lesern in Beziehung auf jene wichtigen Gegenstände dasjenige auf eine einfache Weise anschaulich zu machen, was in Büchern, welche dem reiferen Alter gewidmet sind, von andern Schriftstellern so viel besser ausgeführt worden ist.

